

Énième cure d'austérité en Grèce :



<http://bfmbusiness.bfmtv.com/monde/enieme-cure-d-austerite-en-grece-1040635.html>

Les parlementaires grecs seront amenés la semaine prochaine à voter un énième train de mesures de rigueur. Elles concernent cette fois la réorganisation du marché de l'énergie et de nouvelles privatisations.

Le Parlement grec doit se prononcer la semaine prochaine sur un énième train de mesures de rigueur, réclamées par les créanciers en vue du déblocage de 2,8 milliards d'euros de prêts à la Grèce, a-t-on appris samedi de source parlementaire.

Le projet de loi, qui concerne surtout la réorganisation du marché de l'électricité, l'accélération des privatisations et la gestion des prêts bancaires non performants, « doit être débattu lundi en commission parlementaire avant un vote à l'Assemblée mardi soir », a déclaré à une responsable du bureau de presse du Parlement.

Des mesures controversées

Parmi les sujets controversés abordés dans ce projet de loi figure le transfert des compagnies publiques dont celles de l'Electricité (DEI) et de l'eau à la Société des Participations publiques (Edis), récemment créée sur le modèle français de l'APE (Agence des participations de l'Etat).

Edis fait partie du nouveau fonds de privatisations EESP qui succède à l'actuel Taiped (Fonds d'exploitation du patrimoine public), créé au moment de l'éclosion de la crise de la dette en 2010 pour faciliter la vente des biens publics et [augmenter les liquidités de l'Etat](#).

La Grèce toujours en récession

L'introduction au Parlement de ce nouveau projet de loi intervient une semaine après la fin de la visite des représentants des créanciers à Athènes pour évaluer les comptes grecs, un rituel qui se répète depuis 2010, lorsque la Grèce a été placée sous la tutelle de l'UE et du FMI.

Vendredi, le [FMI a de nouveau appelé l'UE à alléger la dette grecque](#), qui pèse sur les finances publiques, tout en insistant sur les coupes dans les retraites, rabotées à plusieurs reprises ces dernières années. Soumise à des politiques d'austérité draconiennes, la Grèce peine toujours à sortir de la récession malgré l'amélioration de ses finances.

Source : BFM business <http://bfmbusiness.bfmtv.com/monde/enieme-cure-d-austerite-en-grece-1040635.html>

Mon commentaire :

Ces privatisations pour alimenter l'État en argent sont un scandale approfondi et répété, et en plus, ces honteuses rapines d'usuriers sont infligées au peuple grec par la prétendue « gauche radicale » !!!

UN ÉTAT DIGNE DE CE NOM N'EMPRUNTE PAS

LA MONNAIE DONT IL A BESOIN, IL LA CRÉE.

Les politiciens qui abandonnent la souveraineté monétaire (qui ne leur appartient pas !) sont indignes, même « à gauche », ce sont des incompetents ou des traîtres.

Pour nous prémunir de la révoltante et non nécessaire « purge grecque » à venir, il faut multiplier entre nous, TOUS LES JOURS, les mini-ateliers constituants prolifiques et contagieux (MAC-PC), en les orientant très prioritairement sur la question monétaire.

Bougez-vous ! Il faut faire passer cette idée rapidement autour de vous pour que le niveau monte plus vite, ÇA URGE : une nation - ou une commune - digne de ce nom n'emprunte pas la monnaie dont le peuple a besoin, elle la crée.

Nous devons vite apprendre à créer NOUS-MÊMES la monnaie dont nous avons besoin pour vivre.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10154532887477317>